

Obras de teatro, un musical y espectáculos sinfónicos se incorporan al programa del Batel

Escrito por Eugenio González. 7 de febrero de 2017, martes



Tres obras de teatro, un musical y dos espectáculos sinfónicos se incorporan a la nueva programación de El Batel. Y es que el auditorio cartagenero ha incluido las obras teatrales, Betún de Teatro Strapatto, Presas de las compañías Carafur y La Baranda, y Josefina, una historia diferente, obra programada dentro de los actos del Ayuntamiento de Cartagena con motivo del aniversario de la muerte de Miguel Hernández. También se ha incluido el musical 'La fuerza del destino', con canciones del grupo Mecano.

Además, la Orquesta Sinfónica Región de Murcia estará en un concierto especial para disfrutarlo en familia, y la Film Symphonic Orchestra realizará un concierto dedicado a la música de la saga de la Guerra de las Galaxias. Las entradas ya están disponibles en la taquilla del auditorio y en la web www.auditorioelbatel.es.

'La fuerza del destino' es una adaptación del musical Hoy no me puedo levantar, basado en las canciones del grupo musical español Mecano. El musical que se realiza por motivos benéficos llegará al Auditorio El Batel el próximo 11 de marzo, con un doble pase, y el 14 de mayo, con el objetivo de recaudar fondos para ayudar a tres asociaciones como son la Asociación de Diabéticos de Cartagena (Sodicar), la Asociación de Familiares de enfermos de Alzheimer (AFAL) y la Asociación de ayuda e investigación de los Trastornos de la Personalidad en Cartagena, Comarca y Mar Menor (TP). El musical será puesto en escena por el grupo teatral Implik2, que dentro de unos días estarán en El Batel poniendo en escena Mamma mía.

Teatro Strappato estará en El Batel el 18 de marzo con la obra teatral, Betún. La investigación que ha llevado a cabo Teatro Strappato sobre los niños que viven y trabajan en las calles de las metrópolis de América Latina ha salido a la luz con este espectáculo sin palabras, que dice muchas cosas; un espectáculo de máscaras que tiene un gran significado e impacto en el público. Teatro Strappato es una compañía internacional de actores-artesanos residente en Berlín.

El trabajo de investigación sobre la creación y el uso de sus inconfundibles máscaras hace de esta compañía uno de los grupos más innovadores del panorama teatral contemporáneo.

El 28 de marzo se ha programado Josefina, una historia diferente, vida y muerte de Miguel Hernández; obra incluida en la programación que el Ayuntamiento de Cartagena ha realizado para conmemorar el 75 aniversario de la muerte de Miguel Hernández. Josefina, una historia diferente narra la historia de Miguel Hernández, desde los recuerdos de las cartas que Miguel enviaba a Josefina a lo largo de su vida, especialmente desde sus encierros.

Obra basada en varios libros de diferentes biógrafos, pero sobre todo en el que escribe la viuda de Miguel Hernández, Josefina Manresa Recuerdos de la viuda de Miguel Hernández. Esta obra refleja su infancia, su adolescencia, su boda, su persecución y su muerte. Dirigido por Pedro Segura y José Salguero, cuenta con la participación de unos veinte actores de Cartagena. La música es original, compuesta e interpretada por Salvador Martínez.

La Orquesta Sinfónica de la Región de Murcia, en su afán por acercar la música clásica a los más pequeños, celebrará por primera vez en Cartagena un Concierto en Familia en el Auditorio El Batel. Será 'La patrulla sinfónica', un espectáculo que contará con la narración del actor Fran Bermejo y la dirección de Virginia Martínez, y en el que niños y mayores comprobarán que la música clásica y la moderna no están tan lejos como aparentan, que los instrumentos de una

orquesta pueden interpretar, en clave sinfónica, música de dibujos animados, e incluso que una sala de conciertos se puede convertir en una discoteca. Para la ocasión, una banda de pop-rock se unirá a la orquesta sobre el escenario. 'La patrulla sinfónica'; tendrá lugar el domingo 2 de abril, a las 12 h. Las entradas se pueden comprar por 6 euros.

Presas, la historia de unas mujeres en una cárcel durante la posguerra española ha dado muchas alegrías a dos pequeñas compañías ilicitanas de teatro de aficionados Carafur y La Baranda. Llevan ya más de 40 premios en certámenes teatrales no profesionales y el 20 de mayo enseñarán su trabajo en El Batel. La obra cuenta la historia de una cárcel de mujeres en la posguerra española donde se va a dar un indulto celebrando el jubileo de San Perpetuo.

Esta gracia sólo se concede una vez cada 10 años y es la única oportunidad que tienen las reclusas para escapar del agujero carcelario en el que son maltratadas, humilladas y utilizadas para los trabajos más despreciables. Las presas se posicionan para conseguir su ansiada libertad en una España en la que nadie era libre.

El 21 de mayo El Batel acogerá a la Film Symphony Orchestra y su nuevo espectáculo La música de las galaxias. La Film Symphony Orchestra es una orquesta de cine, que arrancó en 2012, y que desde entonces su fenómeno fan no ha parado de crecer. Es la única orquesta de Europa dedicada en exclusiva a la música de cine, con más de ochenta músicos en escena, especializada en transportar al público a algunos de los títulos más emblemáticos de la historia del cine con mayúsculas. La gira que los acerca a Cartagena está dedicada únicamente a la música de la saga Star Wars. Sonarán los míticos temas de La Guerra de Las Galaxias IV: Una Nueva Esperanza, El Imperio Contraataca, El Retorno del Jedi, La Amenaza Fantasma, El Ataque de los Clones y El Despertar de la Fuerza en un único e irrepetible concierto. La Film Symphony Orchestra fue la orquesta que ambientó el pasado sábado la gala de los premios Goya.